



SE APUNTA VOCERA

JORGE RICARDO

La vocera de los trabajadores del Poder Judicial, Patricia Aguayo, informó ayer que se inscribirá para concursar por una Magistratura en la elección del 1 de junio de 2025, pero negó que esto sea avalar la polémica reforma que han combatido legalmente.

“Hoy (ayer) me voy a inscribir. Nuestro objetivo es no permitir que llegue Morena a apoderarse del Poder Judicial de la Federación y por eso es nuestra participación, con total independencia de que se va a implementar o instrumentar la reforma al Poder Judicial”, dijo en entrevista.

La secretaria del Décimo Tribunal Colegiado en Materia de Trabajo dijo que se ins-



cribirá en los tres comités de evaluación de aspirantes, el del Congreso, el de la Presidencia y el del Poder Judicial.

En la asamblea donde el Frente Cívico Nacional aprobó convertirse en partido, Aguayo también afirmó que con su candidatura pretende comprobar si será imparcial el proceso, donde dos de los tres comités están dominados por Morena.



■ Patricia Aguayo, vocera de los trabajadores judiciales, acudió ayer a la asamblea del Frente Cívico Nacional.

José Luis Ramírez